
 

 

 

 

今年度、新型コロナウィルス感染拡大の影響で「みんな笑顔で運動会」の開催が中止されました。 

密を避け、感染予防を徹底して開催できないかと検討しましたが、結論としてやはり、チームでの競技が多い

関係で安全対策が十分にとれない為、中止に至りました。 

このイベントは、チームで協力し、助け合い喜び合う事を大切にしています。 

次回開催できる時には更に楽しいイベントにできるようにしたいと思います。みなさん是非参加してください。                                   

廣瀬 早織 

 

わいわい手作り教室中止 

 令和 3年 1月１１日（祝）に多目的マットを作る、わいわい手作り教室が開催されるはずでした。開催日の 3・4

日前から老人施設のクラスターが発生し、不安に思われたのか、欠席者の申し出も重なり中止することになり

ました。 

 色々なイベントが中止される中、わいわい手作り教室は開催に向けて感染対策もとり準備をすすめていまし

たが、中止となり大変残念に思います。 

 コロナ禍の中でイベントを開催するのは難しいことが多くありますが、できる限りがんばって開催したいと思 

います。その時は皆さまと元気な姿でお会いできるのを楽しみにしております。     森澤 千代子 

 

手話サークルに参加して 2 年が終わりました。手話は難しく覚えも悪いので、なかなか上達はし

ませんが、指文字や手話ソング、手話を使ったしりとりなど、身近に使う手話を毎回楽しく学習し

ています。 

今年度はコロナの影響でたくさんのイベントが中止になる中、手話サークルは感染対策をしっか

りとしながら実施できたので、日頃のストレス発散の場としても、月 2 回の手話サークルの日がく

るのがとても楽しみでした。来年度も一つでもたくさんの手話が覚えられるように、ぜひ、手話サ

ークルに参加したいと思います。                

  森岡 志織 

  

 

 

 

 

 

 

今年度は、新型コロナウイルスに追われた一年でした。 

その中でもリフレッシュ教室と手話サークルは感染防止対策をしながら開催することが出来まし

た。 

 会場は机が片付けされていたので参加者と一緒に動かし、使用後は皆で消毒して元に戻すといっ

たところです。参加者の皆様に笑顔でご協力いただけました。この場をお借りしてお礼申し上げま

す。 

皆で感染防止対策をしながら、来年度も楽しく活動出来たら良いなと思います。 

                                    上砂 有佳子 

 

 

 

 

 

 

 

コ・コロナ菌 

ロ・ロケットパンチで 

ナ・なくなって 

何て、俳句を読んでみました(笑)。みなさん、おかわりないですか？ 

今年は、忘れられない１年になりました。 

当たり前にできていたことができなくなって、戸惑いの１年が過ぎました。それでも前を向いて、行

くしかない！ 

アウトドアのイベントを楽しみにくださっている、みなさま来年度も慎重に話し合いながら、いい形

でイベントが開催できるように願っていてくださいね。(^^) ファイト    !! 

川西 

 

今年度も、呼んで頂き体験会を開催しました。 

年長・年中の２学年の子ども達と楽しい時間を過ごすことができました。 

コロナ感染拡大を防ぐために、生徒を半分にわけていだき１時間での開

催です。 

参加した子どもから「また来てね～」と、帰りに声を掛けてもらえま

した。             

 

クラブマネジャー 田村 治仁 

 

 

 

 

  

 

 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

さら新聞 

総合型地域スポーツクラブ 

さらスポーツクラブ 

 第３１号 

令和３年３月３１日発行 

リフレッシュ教室、手話サークルを無事終えて 
中止になりました・・・ 

ふうせんバレー体験会（あおば幼稚園） 
◎日時：令和２年１１月３０日（月）13：00～15：00（年長 43名） 

令和３年１月２８日（木）10：00～12：00（年中 48名） 

◎場所：あおば幼稚園遊戯室 

 

何て、俳句を読んでみました(笑)。みなさん、おかわりないですか？今年度は、忘

れられない１年になりました。当たり前にできていたことができなくなって、戸惑いの１

年が過ぎました。それでも前を向いて、行くしかない！ 

「アウトドア」のイベントを楽しみにくださっている、みなさま、来年度も慎重に話し合

いながら、いい形でイベントが開催できるように願っていてくださいね。 

(^^)ファイト    !! 川西 ひとみ 
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